



Rosa María Nielsen sigue presente en sus obras

4 JUN 2012 Vida UCR



El Dr. Daniel Flores dijo que la mejor herencia para Costa Rica son estas obras que Rosa María legó a sus hijos e hija. Lo acompañan la directora de la Escuela de Psicología, Mag. Zaida Salazar, y el director de la Oficina de Recursos Humanos, Dr. Carlos Luis Arrieta (foto Anel Kenjekeeva).

“Gracias Rosa María por ser la maestra, la asesora de diversas instancias universitarias como las vicerrectorías y rectorías, por incursionar en la política nacional, por ser la compañera, la amiga y por supuesto la artista que nos ha dejado este valioso legado”. Con estas palabras llenas de calidez y afecto la directora de la Escuela de Psicología, Mag. Zaida Salazar Mora, inauguró la exposición de pinturas en memoria de la Licda. Rosa María Nielsen Guillén, que se presenta en el vestíbulo de la Biblioteca Carlos Monge Alfaro de la Sede “Rodrigo Facio Brenes”.

En ella se exhiben 15 acuarelas de mediano y gran formato, en las que se aprecia su amor por la pintura y por el paisaje rural costarricense.

Esta muestra artística forma parte de las actividades culturales que se llevan a cabo con motivo del inicio del período del Dr. Henning Jensen Pennington, como rector de la Universidad de Costa Rica, y permanecerá abierta hasta el 18 de junio, de lunes a viernes, de 7:00 a.m. a 8:45 p.m. y los sábados de 8: 00 a.m. a 6:00 p.m.

Como parte de este acto inaugural se rindió un homenaje póstumo a la Licda. Nielsen, el cual estuvo a cargo de la Mag. Salazar, el Dr. Carlos Luis Arrieta Salas, el Dr. Daniel Flores Mora y el Lic. Luis Paulino Delgado Jiménez, quienes resaltaron las cualidades humanas, profesionales y artísticas que la caracterizaron.

Hizo historia en la UCR

Según expresó la Mag. Zaida Salazar, Rosa María desempeñó un papel preponderante en la Escuela de Psicología, desde ser una de las primeras estudiantes de esa carrera y la primera bachiller en Psicología hasta ser nombrada con una de las distinciones más relevantes en la UCR que es ser profesora emérita de este Centro de Estudios. “Rosa María vivió toda nuestra historia, todo el desarrollo de la carrera de Psicología e hizo historia en la Universidad”, enfatizó Salazar.

También comentó que ella fue una maestra en las bases biológicas de la conducta, especialidad que desarrolló en relación con otras temáticas como la Química, las Ciencias Sociales, las Ciencias de la Salud, la Filosofía y el Arte.



El homenaje póstumo a la Licda. Rosa María Nielsen estuvo a cargo del artista Luis Paulino Delgado y de docentes de la Escuela de Psicología (foto Anel Kenjekeeva).

“Se dice que su pasión más grande fue la pintura y para muestra este precioso y valioso trabajo que admiramos hoy. Sin embargo, yo podría decir que la pasión de Rosa María fueron sus hijos e hija, quienes tuvieron su prioridad y su amor. En varias conversaciones señaló que eran su doctorado, ya que en un momento de su vida, cuando estaban más pequeños, decidió no continuar sus estudios en el exterior para darles todo lo que necesitaban”, indicó la Mag. Salazar.

Por su parte, el profesor emérito de la Escuela de Psicología, Dr. Daniel Flores, dijo que Rosa María fue una excelente compañera, una gran maestra, que se caracterizó por su gran

afectividad y claridad.

Agregó que no solo docentes y estudiantes de la UCR la recuerdan con gran cariño, sino también de otras universidades. De modo que sobran las palabras para referirse a ella.

También señaló que su pasión no fueron solo sus pinturas sino también sus hijos, lo cual pudo comprobar en diversas ocasiones. “Que mejor herencia para Costa Rica que estas obras que legó a sus hijos e hija”, apuntó el Dr. Flores Mora.

Asimismo, el artista y curador de esta exposición Luis Paulino Delgado expresó que hay veces que el destino nos pone en el camino a personas como Rosa María, con quien compartió en los últimos 17 años, en el proyecto artístico de la Asociación de Profesores y Funcionarios Pensionados de la UCR (AFUP).

Agregó que esta es la segunda exposición de acuarelas de Rosa María que se realiza en la UCR, pues la primera se llevó a cabo en el vestíbulo de la Vicerrectoría de Acción Social. “Son pinturas talvez tradicionales, pero que tienen alma”, recalcó el artista.

“Rosa María fue una compañera muy sincera, esas super mujeres que uno llama super-héroes, por eso siempre la llevaremos en el alma y la tendremos en el corazón”, concluyó el Lic. Delgado Jiménez.

[María Eugenia Fonseca Calvo](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [escuela de psicología](#), [biblioteca carlos monge alfaro](#), [exposicion de acuarelas](#), [asociacion de profesores y funcionarios pensionados](#).